



## Suben precios internacionales del Petróleo

23 de Abril de 2019, 05:48 AM



Siguen subiendo con mucha fuerza los precios internacionales del petróleo, y la referencia Brent, de la que depende la economía colombiana, superó los 74 dólares por barril alcanzando su nivel más alto en 6 meses.

Este año el petróleo se ha trepado un 38%, y en términos generales esto es bueno para Colombia porque se aumentan los ingresos por las ventas de crudo, y empresas como **Ecopetrol** pueden pagar más impuestos y dividendos a sus accionistas. Además, crecen las regalías que se distribuyen en todas las regiones.

El Brent llegó a 74 dólares porque Estados Unidos tomó la decisión de sancionar a los países que le compren petróleo a Irán, lo que disminuiría la oferta. Sin embargo, no descartan los expertos que de seguir subiendo el crudo, sigan encareciéndose los precios de los combustibles en Colombia.



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Buscar...



### Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Así lo dijeron
- > Tendencias

### Las más vistas

- > Aumenta actividad del volcán Nevado del Ruiz
- > Bochornoso caso de intolerancia protagonizó coordinador de los Guardas azules frente a la Terminal de Transportes
- > Aumentan sismos en el volcán Nevado de Ruiz
- > A puñaladas asesinaron a un hombre en zona rural de Roncesvalles
- > Una mujer y su pequeña hija de 5 años sufrieron una fuerte descarga eléctrica en Rovira. La madre murió